

Cuba otorga Medalla de la Amistad a líderes sindicales del mundo



La Habana, 2 may (RHC) El secretario general de la Federación Sindical Mundial (FSM), George Mavrikos; y Valentin Pachu, vicepresidente de esa organización recibieron este 2 de mayo, en La Habana, la Medalla de la Amistad que otorga el Consejo de Estado de la República de Cuba.

Ambos dirigentes fueron acreedores de la distinción en reconocimiento a sus trayectorias en defensa de los trabajadores del mundo.

La entrega se produjo durante la clausura del Encuentro Internacional de Solidaridad con Cuba, que sesionó en el Palacio de las Convenciones.

El secretario general de la Central de Trabajadores de Cuba, Ulises Guilarte; y el presidente del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos, Fernando González, entregaron la Medalla a Mavrikos y a Pachu por su apoyo y solidaridad con la nación caribeña, de acuerdo con el decreto que avala la condecoración, firmado por el presidente del país, Raúl Castro.

A la cita asistieron más de mil delegados de 86 naciones que respaldaron a la Revolución cubana, y al pueblo y gobierno venezolanos frente a las acciones terroristas de la derecha promovida desde Estados Unidos.

Los participantes ratificaron su apoyo a las demandas de Cuba por el fin del bloqueo económico, comercial y financiero que desde hace 55 años le impone Washington, y la devolución del territorio ocupado por la base naval de Guantánamo.

Igualmente calificaron a la Revolución cubana y a su líder histórico, Fidel Castro (1926-2016), como guía y ejemplo para los pueblos que luchan por la reivindicación de sus derechos políticos, sociales y

económicos.

Representantes de Venezuela, Uruguay, España, Estados Unidos y Palestina resaltaron la resistencia del pueblo y gobierno cubanos en más de medio siglo de campañas y acciones agresivas contra los procesos democráticos e integracionistas.

Refiere la agencia Prensa Latina que en la apertura del encuentro, Guilarte convocó a las fuerzas de izquierda a desmontar las campañas mediáticas de descrédito contra los procesos integracionistas de la región, para lo cual, requirió la necesaria articulación de nuevas y viables propuestas desde plataformas de acciones colectivas

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/128718-cuba-otorga-medalla-de-la-amistad-a-lideres-sindicales-del-mundo>



Radio Habana Cuba